



COAG

Canarias

NOTICIAS

Sábado, 12 de octubre de 2024



Actualidad Agrícola y Ganadera en **Canarias**

“Los/as agricultores/as y ganaderos/as somos imprescindibles”



EL TIME.es

PORTADA

VUELVE EL OKTOUBEER FEST AL MERCADILLO AGRÍCOLA Y ARTESANO DE BARLOVENTO

Barlovento celebra nuevamente el "OKTOUBEER FEST" en su Mercadillo Agrícola y Artesano. Este domingo, 13 de octubre, de 10:00 a 14:00 horas, la Plaza del Mercado se llenará de música, sabores y actividades para todos los gustos, destacando la cerveza como gran protagonista. Entre los más de veinte puestos de productos locales, los asistentes podrán encontrar frutas, verduras, alimentos de Km 0, artesanía y plantas, junto a las mejores cervezas de importación



COAG
Canarias

Las Palmas de Gran Canaria: C/. Miguel Sarmiento, 2 – 35004. Telf. 928 369 806 – Fax. 928 385 634

La Aldea de San Nicolás: Avda. Los Cardones, 25 – 35470. Telf. 928 885 085 – Fax. 928 891 288

Santa María de Guía: C/. Sancho de Vargas, 19, interior bajo – 35450. Telf. 928 896 790 – Fax. 928 896 790

Tenerife (Tegueste): Ctra. El Portezuelo-Las Toscas, 269. Telf. 922 299 655 – Fax. 922 242 060



Uno de los momentos más esperados será el tercer Concurso de Lanzamiento de Birras, que tendrá lugar a las 12:00 horas. Para participar, los interesados deberán inscribirse previamente antes de las 10:00 horas en el propio mercadillo o llamando al teléfono 648 433 811. Los ganadores serán premiados con dos cestas de productos de la cervecería palmera Isla Verde.

La jornada estará amenizada por el reconocido DJ Renzzo El Selector, quien pondrá el ambiente festivo con su música. Además, las 11:00 horas, los amantes de la cerveza podrán disfrutar de una cata comentada de cervezas internacionales, por último, a partir de las 13:00 horas, estará presente el Club de Automóviles Antiguos de El Paso en la Calle El Calvario.

El alcalde de Barlovento, Jacob Qadri, destacó la importancia de este tipo de eventos para fomentar el comercio local: "El OKTOUBEER FEST no solo ofrece una experiencia divertida y diferente para nuestros vecinos, sino que también impulsa el consumo de productos de proximidad y fortalece el tejido comercial de nuestro municipio y de la comarca. Desde el Ayuntamiento, seguimos apostando por iniciativas que dinamicen Barlovento y apoyen a nuestros productores locales".

Por su parte, la concejala de Desarrollo Local, Janet Díaz, subrayó la importancia de este tipo de actividades, afirmando que "son esenciales para revitalizar nuestro mercadillo, convirtiéndolo en un espacio donde las personas no solo compran, sino que disfrutan de una experiencia. Apostamos por una economía cercana, de kilómetro 0, que favorezca la sostenibilidad y el crecimiento local".

Desde el consistorio informan que, como en cada edición, las compras estarás premiadas con participaciones en un sorteo de lotes de productos del mercadillo e invitan a todos los vecinos y visitantes a disfrutar de este día lleno de sorpresas, música y buena cerveza.



PORTADA

PREOCUPACIÓN EN EL CABILDO DE LA PALMA TRAS TUMBAR LA JUSTICIA EL PRECIO ÚNICO DEL AGUA

El consejero del PP Carlos Cabrera informó en el pleno del Cabildo del fallo judicial que tumba la Ordenanza de Transporte del Agua, que aprobó la Junta de Gobierno del Consejo Insular de Aguas por unanimidad en julio de 2021 y por el que se establecía un precio único para el agua pública y su transporte en La Palma

Cabrera señaló que este fallo, sobre el que solo cabe recurso de casación ante el Supremo, fruto del recurso interpuesto por la Asociación Agua para La Palma, va a ocasionar "un daño tremendo a los agricultores de

la Isla porque al final va a subir el precio del agua para todos, y especialmente para agricultores de determinadas zonas, y en especial de El Paso”.



El consejero popular recuerda que se le advirtió a la asociación que recurrió esta medida, que de prosperar subiría el precio del agua pública. En este sentido, destacó la contradicción de que “algunos planteaban la gratuidad y lo que se ha conseguido es que sea más cara para todos”.

Cabrera, que dijo que acata el fallo, pero no lo comparte, reiterando su preocupación porque “se encarezca el agua a los agricultores y venga un sistema injusto, porque por el hecho de donde unos viven o trabajan tienen que pagar más”.

El presidente del Cabildo, Sergio Rodríguez, resaltó el trabajo realizado para sacar adelante este sistema, “entendiendo lo que en su momento planteamos desde El Paso”. “Fue una cuestión de justicia”.

Asimismo, señaló que “quien interpuso esa demanda vino a hablar conmigo y lo que le dije es que van a ir en contra de los intereses de los agricultores”. El presidente indicó que estas decisiones de plataformas se toman “sin pensar mucho, sino por ir en contra de

quienes están elegidos por la ciudadanía”.

Sergio Rodríguez enfatizó que esta situación representa “un daño tremendo para los intereses de algunos agricultores de La Palma por donde viven”. Y avanzó de que abordarán otra vía para garantizar este mecanismo, para lo que reunirá a los tres grupos políticos del Cabildo. “Para que quienes han trabajado para perjudicar a parte de los agricultores no se salgan con la suya”.



PORTADA

LANZAROTE HOMENAJEA A SUS OCHO MUJERES RURALES 2024

El Cabildo celebró el Día de la Mujer Rural y del Mar en el Monumento al Campesino



El Monumento al Campesino, símbolo de la identidad y el esfuerzo de la isla, fue el escenario del reconocimiento con motivo del Día

Internacional de las Mujeres Rurales y del Mar, que se conmemora cada 15 de octubre. En un acto cargado de emotividad y gratitud, el Cabildo de Lanzarote rindió homenaje a ocho mujeres de distintas generaciones que, a lo largo de sus vidas, han sido y son fundamentales para el desarrollo de la agricultura, la ganadería y la pesca, tanto en Lanzarote como en La Graciosa.

El evento, presidido por el presidente del Cabildo, Oswaldo Betancort, contó con la presencia de representantes públicos de los municipios de la isla, así como familiares, amigos y profesionales del sector primario, quienes quisieron arropar a las homenajeadas y destacar el valor incalculable de su trabajo.

La jornada comenzó con una actuación musical a cargo de la parranda Los Gurfines son los del Puerto, cuya interpretación creó el ambiente ideal para la proyección de un video que recogía el testimonio en primera persona de cada una de las reconocidas en este Día Intervención de la Mujer Rural. Este audiovisual emocionó, tanto a las protagonistas como al público presente, transmitiendo un relato personal basado en su incansable dedicación y sacrificio diario en el campo y en el mar.

Las homenajeadas, que recibieron un galardón en reconocimiento a su entrega, fueron: Yazmina Gutiérrez Sicilia, pescadora de Arrecife; Enriqueta Romero Betancort, figura destacada en el sector rural de La Graciosa; Alexandra González Viera, ganadera y productora de quesos en Haría; Argelia Machín de León, agricultora en San Bartolomé; Olivia Suárez García, agricultora en Teguise; Josefina Bonilla Bonilla, trabajadora agrícola en Tías; María Guerra Martín, joven avicultora de Tinajo; y María

Jesús Tavío Tavío, ganadera y productora de quesos en Yaiza.

Durante su intervención, el presidente Oswaldo Betancort destacó la importancia de estas mujeres como guardianas de las tradiciones de la isla. "Hoy no solo celebramos sus logros, sino su capacidad para mantener vivo el legado de generaciones pasadas. Su labor en el campo y en el mar demuestra que estos sectores también son de la mujer. Ellas han hecho posible que nuestra agricultura, ganadería y pesca sigan siendo pilares fundamentales del desarrollo de Lanzarote y La Graciosa. Son un ejemplo vivo para las generaciones futuras", expresó.

Oswaldo Betancort también resaltó el valor del rol de la mujer rural no solo en la sostenibilidad económica, sino en la preservación del patrimonio cultural de la isla, "sembrando el futuro con su esfuerzo y dedicación", dando las gracias a todas ellas, al equipo humano de la Granja Agrícola del Cabildo, y a todo un sector "que necesita, más que nunca, de una gestión pública eficiente y colaborativa, donde todas las instituciones han de ir de la mano", concluyó.

Para finalizar el acto, celebrado para reafirmar el compromiso del Cabildo de Lanzarote con la igualdad de género en el sector primario y destacar el papel crucial que desempeñan las mujeres en el desarrollo sostenible de la isla, la parranda Los Gurfines son los del Puerto volvió a tomar el escenario, cerrando la jornada con un homenaje musical a todas las mujeres rurales y del mar de Lanzarote y La Graciosa.